

HERENCIA

Oretania

Como en ediciones anteriores, el Carnaval de Herencia 2003 contó con una de sus peculiaridades más destacadas consistente en una serie de galardones que llevan el nombre de uno de los personajes más entrañables de la localidad, el "Perlé", y que se otorgan a personas, colectivos o entidades que a lo largo del año se hayan destacado por su labor en cualquiera de los ámbitos sociales de la localidad.

Los Perlés de Honor 2003, elegidos anualmente por el Área de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Herencia, en colaboración con la Comisión del Carnaval, han recaído en esta edición en personas y entidades que a su juicio han destacado por su contribución al desarrollo de la localidad a lo largo del año.

En el Ámbito Socio-Humanitario se ha destacado "Cáritas Parroquial" por su labor social y humanitaria llevada a cabo por los herencianos/as pertenecientes a esta ONG en beneficio de los más desfavorecidos; en el Ámbito Asociativo el galardón ha sido para la "Asociación de Cazadores de Herencia" por haber contribuido a organizar y normalizar el desarrollo de las actividades cinegéticas con respecto a los ciclos biológicos de reproducción y conservación de las distintas especies animales; en el Ámbito Socio-Cultural los premios han sido para los hermanos Fernández Caballero, más conocidos en la localidad por "Los Gatos" por ser un grupo de referencia en todos los carnavales destacando su imaginación, humor, espontáneo y acidez crítica; en el Ámbito Deportivo la ganadora ha sido María Gómez-Lobo, joven deportista en la práctica del kárate en la modalidad kumite (combate), quedando como tercera clasificada en el campeonato de Castilla La Mancha en diciembre de 2002 en individual femenina, y en 2003 obteniendo la medalla de bronce en el Campeonato Nacional de España como representante del Grupo Femenino de Castilla La Mancha; en el Ámbito Socio-Laboral se ha alzado con el trofeo la empresa "Rotec" nacida de la iniciativa joven herenciana con creatividad, innovación y tecnología, una puesta ilusionada que se ha consolidado con un nutrido equipo de jóvenes que hoy está perfectamente posicionada en el sector de la rotulación. Por último, el Perlé 2003 referente al Ámbito Institucional ha sido para la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha por su fundamental y estrecha participación en el desarrollo de la localidad colaborando en la

Máscaras, comparsas, peñas y murgas tomaron las calles de Herencia



ejecución de numerosos proyectos que contribuyen determinadamente al progreso de Herencia.

Santiago Moreno recogió el «Perlé de Honor»

El delegado de la Junta de Comunidades, Santiago Moreno, recibió de manos del alcalde de Herencia, Ramón Osuna, el "Perlé de honor".

Según Osuna, los concejales del Ayuntamiento se han encontrado este año con un "agradable problema", ya que no han podido decidir que Consejería de la Junta de Comunidades se está distinguiendo más por su colaboración con las iniciativas municipales.

El alcalde indicó que en esta cooperación con el municipio participan prácticamente todas las áreas del Gobierno regional, que está implicado en proyectos como la nueva casa consistorial, la ampliación del Centro de Salud, la urbanización de un polígono residencial, la construcción de una casa de cultura, la mejora de las instalaciones deportivas o la apertura de centros de Internet o de la Mujer.

De ahí, explicó, que por fin se decidiera otorgar el "Perlé de honor" institucional a la Junta de Comunidades e invitar a recogerlo a su máximo representante en la provincia, Santiago Moreno, quien agradeció públicamente la distinción concedida al Gobierno regional.

El delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real significó que es "muy grato" trabajar junto al alcalde y los concejales de Herencia porque se pueden hacer muchas cosas con representantes municipales que saben plantear proyectos para su pueblo.

Para Moreno, una representación municipal así es "un regalo", tanto o más que recibir el "Perlé de honor" en un ambiente festivo como el de los carnavales de Herencia, e hizo votos para que este ambiente festivo se contagie a los que quieren "complicarnos la existencia" con sus ansias bélicas.

La entrega del "Perlé de honor" a la Junta de Comunidades tuvo lugar en el transcurso del acto inaugural de los carnavales de Herencia, un acto que comienza con la proclamación de las "Jinetas" elegidas por cada uno de los gremios

locales y la concesión de los "perlés" a las instituciones y empresas locales que se han distinguido por su labor en el último año y que tiene como punto culminante el pregón de la fiesta, del que este año se encargó Irma Soriano.

El "Perlé" y las "Jinetas" son los personajes más representativos del Carnaval de Herencia. El "Perlé" es un hombre ataviado con un pijama de rayas blancas y azules y gorro de bebé a juego encargado de abrir cada uno de los desfiles y pasacalles que se celebran estos días en el municipio.

El "Perlé" usa un látigo para abrir paso al cortejo festivo y va acompañado en su lugar de privilegio en el desfile de las "Jinetas", un grupo de niños disfrazados que representan a cada uno de los gremios locales.

Chocolatada

La Asociación de Comerciantes "Villa de Herencia", que aglutina bajo sus estatutos a 54 establecimientos y cuya presidenta es Isabel Rodríguez de Tembleque, organizó para el Domingo de las Desesosas,

inmediatamente después del tradicional Desfile que constituye el primer acto extraoficial del Carnaval 2003, una Gran Chocolatada en la que participaron más de 2000 personas y que estuvo acompañada de los típicos buñuelos de Carnaval de cuya elaboración se hizo cargo una conocida churrería de la localidad. Miembros de la propia Asociación disfrazados de doncellas de cofia fueron los encargados de repartir entre los asistentes el chocolate caliente que debido a lo desapacible de la tarde resultó muy de agradecer.

LOS DISCAPACITADOS PSÍQUICOS EN EL CARNAVAL

Han trabajado durante semanas en el Taller de Terapia Ocupacional que el Área de Servicios Sociales del Ayuntamiento organiza para ellos con el único fin de sumarse a los demás grupos de animación del Carnaval de Herencia y discurrir por las calles luciendo sus disfraces. Son un grupo de disminuidos psíquicos que habitualmente reside en la localidad, excepto alguno de ellos que asiste con regularidad a Centros Ocupacionales de la Comarca a la espera todos ellos de poder disponer del que muy pronto funcionará en su propio pueblo.

Se hacen llamar "Sin fronteras" y, con ese nombre que les distingue desde hace algunos años, el pasado sábado y el domingo, ayudados por la valiosa colaboración de 6 voluntarios, este grupo de discapacitados cumplió su objetivo ataviado con ese disfraz que ellos mismos han diseñado y cortado con el apoyo de Isabel Illescas, Terapeuta Ocupacional, que venía a representar a las cuatro estaciones. Es verdad que a última hora, si el tiempo se echa encima, son las madres quienes finalmente cosen los trajes, pero la mayoría del trabajo lo realizan estos muchachos y muchachas que acuden asiduamente a las clases de Gimnasia Adaptada que imparte Guillermo Redondo, también perteneciente al Área de Servicios Sociales. Cada año confeccionan un disfraz diferente y cada año nos dan una lección a todos de ternura y tenacidad. En esta edición del Carnaval 2003 "Sin fronteras" acabó en el Palacio del Carnaval, después de haber participado en el pasacalles, y tuvo la suerte de que uno de los componentes del Gremio de Hortelanos, padre de uno de ellos, les hiciera un hueco entre la gente para que se sentaran y disfrutaran del baile y después los invitara a todos a un refresco y a un aperitivo.



Hijos de Florencio Muñoz
Su
concesionario
Citroën



ESTAMOS A SU DISPOSICIÓN EN:

Ctra. Puertollano-Argamasilla,

Tels.: 926 477340